

Mitteilung Staffelleiter am 06.10.2011 – 9:30 Uhr

Entscheidung Landessportwart Thüringen über Bahnanlage des MTV 1861 Greußen

Liebe Sportfreunde,

aufgrund des auf der Kegelsportanlage des MTV 1861 Greußen am 26. September 2011 durch Ingo Reichmann dokumentierten Bahnzustandes ist der dortige Punktspielbetrieb zum Schutz der Sporttreibenden ab sofort einzustellen. Das am 24. September gegen den SV Wasserthaleben ausgetragene Punktspiel Nr. 2407 wird zugunsten von Wasserthaleben gewertet. Entgegen einer lt. Punkt 4.4. RVO auszusprechenden sechsmonatigen Spielsperre lege ich fest: Sobald die im Anlauf- / Auflagebereich liegenden Ursachen der Spielsperre ordnungsgemäß beseitigt sind, wird nach abermaliger Überprüfung durch Ingo Reichmann eine sofortige Bahnfreigabe veranlasst.

Das aktuelle Punktspiel Nr. 2422 MTV 1861 Greußen gegen VfB Blau-Weiß Voigtstedt (ebenso wie alle weiteren Heimspiele) fallen somit aus und können auf einer anderen Bahnanlage oder in Greußen nachgeholt / ausgetragen werden, falls eine Neuzulassung noch vor Jahresfrist erfolgt.

Dieser Entscheid ist durch Staffelleiter Ralf Westhaus umgehend zu verbreiten und im Internet durch Frank Breitbarth zu veröffentlichen.

Mit sportlichen Grüßen und "Gut Holz!" auf allen anderen Kegelsportanlagen!

Rolf Thieme
Thüringer Kegler-Verband
Landessportwart

Suhl / Erfurt, den 6. Oktober 2011